

Zum 30. Jahrestag der Gründung der Kommunistischen Partei Brasiliens

*An das Zentralkomitee der Kommunistischen Partei Brasiliens,
Rio de Janeiro*

Werte Genossen!

Zum 30. Jahrestag der Gründung der Kommunistischen Partei Brasiliens senden wir Euch im Namen der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands die heißesten Kampfesgrüße.

Dieser Tag ist nicht nur für Eure Partei, sondern auch für Millionen Werktätige in Eurem Lande und darüber hinaus für alle in der großen antiimperialistischen Front vereinten Völker ein historischer Gedenktag.

Seit ihrem Bestehen hat sich Eure Partei mutig an die Spitze des antiimperialistischen Kampfes des brasilianischen Volkes gestellt. Nach dem Verrat der herrschenden Klassen ist sie heute die Trägerin der nationalen Idee in Brasilien.

Sie hat niemals den Boden des proletarischen Internationalismus verlassen. Auch in Brasilien ist die kommunistische Bewegung dem Samen entsprungen, der vom Sturm der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution über den Erdball getragen wurde. Eure Partei entstand im Kampf für die Solidarität mit der jungen Sowjetmacht. Den weisen Lehren Lenins und Stalins folgend, lernte sie, das Proletariat im Kampf zu führen.

Seit ihrer Gründung mußte die Kommunistische Partei Brasiliens dem wilden Terror des feudal-großbürgerlichen Regimes trotzen. Fast während ihrer ganzen dreißigjährigen Geschichte war sie gezwungen, in der Illegalität zu kämpfen. Erst nach dem heroischen Siegeszug der glorreichen Sowjetarmee von Stalingrad bis Berlin, der Europa vom Faschismus befreite, wurde auch Eurer Partei die Rückkehr zur legalen Tätigkeit ermöglicht.

Doch gerade in diesen schweren Kämpfen, ständig unter dem schärfsten Druck des Klassegegners stehend, habt Ihr kühne, eiserne Kader erzogen, die, stets entschlossen, ihr Leben für die heilige Sache ihres